

Vorhang auf!

Vom 25.11.11 bis zum 22.12.11
Di. bis Fr. um 17:00 Uhr
Di. und Do. 11:00 Uhr / 17:00 Uhr
Sa. und So. um
11:00 Uhr / 14:00 Uhr / 17:00 Uhr
Premiere am 25.11.2010 um 17:00 Uhr

Ihr Weg zu uns

Nur 3 Minuten von der
Station Hamburger Straße
(U3 oder Bus 261- oder 37).



Theater an der Marschnerstraße
Marschnerstraße 46
22081 Hamburg

Alles im Blick

Gute Sicht auf allen Plätzen ist immer garantiert! Ganz gleich, ob Sie direkt an der Bühne oder lieber weiter hinten sitzen möchten – bei uns sind Sie immer mitten im Geschehen!

Gebärdensprach- dolmetscher

In diesem Jahr bieten wir wieder Vorstellungen für Gehörlose und Hörgeschädigte, begleitet von Gebärdensprachdolmetschern an. Die Termine erfahren Sie in unserem Theaterbüro.

Preise & Angebote



Dienstag ist Theatertag:
17:00 Uhr Vorstellung alle Karten der Gruppe
PK2 und PK3 für 5,- €

Für Gruppen

Gruppen ab 10 Personen erhalten pro Karte eine Ermäßigung von 1,- €. (Am Theatertag nur in PK1)

Gruppen ab 100 Personen zahlen pro Karte auf allen Plätzen nur 6,- €.

Sie möchten eine komplette Vorstellung buchen? Informationen erhalten Sie in unserem Theater-Büro.

Karten-Telefon/Bestellung

040 / 29 26 65
info@tadm.de



DORNROSCHE

Regie: Walter Petersen

Unser Weihnachtsmärchen 2011





DORNRÖSCHEN

für Menschen ab 4 Jahren – bis?

„Dornröschen war ein schönes Kind, schönes Kind...“ heißt es in einem alten Kreisspiel, das sicherlich schon Eure Eltern, Großeltern und Urgroßeltern gekannt und gespielt haben.

Die Geschichte: Als der sehnsüchtigste Wunsch des Königs und seiner Königin in Erfüllung geht und sie ein Kind bekommen, ein kleines Mädchen, ist die Freude bei Hofe riesengroß. Doch der Stolz der Eltern und die Schönheit der Tochter werden nicht überall im Lande mit der gleichen Freude gesehen.

Als man zu einem großen Tauffest die 13. Schwarze Fee nicht einlädt, schwört diese, bittere Rache an der schönen Tochter zu nehmen und legt einen Fluch über sie, der alle Anwesenden erstarren lässt; an ihrem 15. Geburtstag soll die Königstochter sterben!

Nun wäre es kein richtiges Märchen, wenn es nicht neben den Bösen auch noch die Guten gäbe, in unserem Falle nämlich die weiße Fee Aurelia und die hat als gute Fee auch ganz schön was drauf! Und wenn Ihr sie auch noch kräftig unterstützt, wird das Ganze am Ende bestimmt noch gut ausgehen.

Wir freuen uns auf Euch!